






•       2. Неизменяемые слова окончаний не имеют: 
• наречия (весело, по-новому),
•  деепричастия (приехав, отдыхая),
•  инфинитив (лежать, беречь), 
• форма сравнительной степени прилагательных 

(быстрее, красивее), 
• несклоняемые существительные и прилагательные 

(кино, кафе, беж, хаки),
• служебные части речи (из, если, только).





•       Корень — это главная значимая часть слова, в которой 
заключено общее значение всех однокоренных слов: водный — 
подводный — водяной — водник — водянистый — все эти 
слова обозначают предметы или признаки, имеющие отношение 
к воде, так как в них общий корень вод-.
      Слова с одним и тем же корнем называются 
однокоренными.
      Примечания. 1. Однокоренные слова могут относиться к 
одной части речи (лес — лесник — лесничий — лесок — 
лесочек) или к разным частям речи (лес — лесной — облесить).
      2. Следует различать совпадающие по звучанию, но разные 
по значению (омонимичные) корни. Ср.: гора — гористы й — 
горный и угореть — загорать — гореть. Слова с подобными 
корнями однокоренными не являются.
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